



日本共産党

のの山けん 区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区議会議員

No.45 2008.5.7

発行

のの山けん事務所

〒115-0042志茂4-6-15

ご相談はお気軽に 090-2156-3510

日本国憲法

施行から 61年

草の根で広がる「9条まもれ」の願い

日本共産党の志位和夫委員長は3日、日比谷公会堂で開かれた憲法集会で、4月8日付「読売新聞」が発表した憲法に関する世論調査の特徴について、以下のように述べました。

「1つは、改憲反対が43・1%となり、改憲賛成は42・5%、反対が賛成を何と15年ぶりに上回ったことです。2つ目は、改憲反対と答えた人の理由のトップは『世界に誇る平和憲法だから』で53%だったことです。3つ目は、なかでも9条について、改憲反対が60%と改憲賛成の31%の2倍

員長は3日、日比谷公会堂で開かれた憲法集会で、4月8日付「読売新聞」が発表した憲法に関する世論調査の特徴について、以下のよう�습니다。

1つは、改憲反対が43・1%となり、改憲賛成は42・5%、反対が賛成を何と15年ぶりに上回ったことです。2つ目は、改憲反対と答えた人の理由のトップは『世界に誇る平和憲法だから』で53%だったことです。3つ目は、なかでも9条

マスコミの世論調査 でも顕著な変化が

5月3日、日本国憲法は施行から61年を迎えました。戦争放棄を高らかに謳つた9条をはじめ、わが国の憲法がもつ比類ない先駆的価値は、世界からも高い評価を得るにいたっています。



北区民集会であいさつする、池内衆院12区青年運動部長、のの山議員（右）ら

「九条の会」—草の根の運動が原動力

こうした世論の変化につれて、草の根の運動が原動力になりました。このことは、改憲反対が43.1%、改憲賛成が42.5%、9条改憲反対が60%、9条改憲賛成が31%など、改憲賛成の割合が減少したことを示しています。

北区でも多彩に運動

5月2日、柳田公園で開かれた「世界9条会議に連帯する北区民集会」には、150人が参加しました。この北区でも、憲法をまもるために多彩な運動がすすめられています。

これが国民の声

■4月8日付「読売新聞」世論調査

改憲反対

43.1%

改憲賛成

42.5%

9条改憲

反対

60%

9条改憲

賛成

31%

■5月3日付「朝日新聞」世論調査

9条を変えない方がよい

66%

9条を変える方がよい

23%

志茂3丁目
日本化薬
研究所跡地

「公園として整備を」地元町会が強く要望

北区が用地取得へ



4月21日に開かれた北区議会地域開発特別委員会で、志茂3丁目にある日本化薬研究所跡地について、北区が取得にむけて動きはじめていることが報告されました。

同跡地については昨年末、志茂自治会連合会が「公園等オープningsペースの整備」を求め、約8千名の署名とともに請願を提出、12月28日の区議会において全会一致で採択

されています。この議会での山口議は「地元の願いにこたえ、区として所得にむけて動くべき」と質問しました。今後は、現在志茂4・5丁目が対象となっている密集事業区域を3丁目まで拡大する手続きをすすめ、国や都からの補助金を引き出して、土地の取得にこぎつける計画です。2008年度内には大臣の承認をめざします。

区はすでに、3月21日には志茂3丁目町会役員への説明をおこないましたが、日本化薬とも用地取得について具体的協議をすすめるとしています。

75歳以上を家族から切り離し保険料を天引き、診療内容も制限するなど、世界に例をみない差別医療への怒りはさまざまじく、通りすがりの人や買い物客などが次々と署名。1時間の行動で、60筆が集まりました。

日本共産党の池内さおり衆院東京12区青年運動部長と、の山口議、志茂・赤羽後援会は4月29日、ララガーデンで「後期高齢者医療制度を中止し、廃止を求める請願署名」行動にとりくみました。



後期高齢者
医療制度

世論の力で中止・廃止へ



後期高齢者医療制度廃止署名を訴える池内青年運動部長(右)と、のののララガーデン
区議 4月29日、ララガーデン